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Toledo 

La portavoz de Agricultura del GP en las Cortes, Lola Merino, denuncia 
que Page ha perdido 15 millones de euros para la reestructuración del viñedo 
 
“El 43% de los fondos que le fueron asignados en noviembre de 2015, por dejadez de gestión y por incompetente” 
 
Durante su intervención en el Debate General, presentado por el 
Grupo Parlamentario Popular, relativo a la promoción del sector 
vitivinícola en Castilla-La Mancha, Merino ha asegurado que en el 
2016, tercer año del Programa de Apoyo y primer año de gobierno de 
Page, por primera vez se pierden fondos de reestructuración y 
reconversión del viñedo porque la Junta ha sido incapaz de ejecutar 
los 34,5 millones de euros que le fueron asignados por el Ministerio 
de Agricultura, a pesar de que el consejero de agricultura en su 
momento los consideró insuficientes para reestructurar y reordenar 
25.000 hectáreas de viñedo que aún quedaban pendientes para este 
2016. “Este ataque a un sector clave en la economía de nuestra 
región es consecuencia directa de la falta de planificación, la dejadez 
en la gestión y del empeño de Page en no escuchar a los agricultores 
y viticultores”. “Con Cospedal, Castilla-La Mancha invertía su 
asignación más el sobrante de otras regiones y, con Page, son las 
otras regiones las que se gastan la asignación de Castilla-La Mancha”. 
A este “caos sin precedentes en la región”, hay que unir la caótica 
gestión en las autorizaciones de plantación de viñedo en las zonas 
ZEPA con informes ambientales cambiantes y contradictorios, sujetos 
a la arbitrariedad, sin planes de gestión y sin las directrices políticas 
necesarias para emitir las resoluciones correctamente. 

 

 
                                   Lola Merino

“Page es una auténtica calamidad para el sector agrario” porque ha perdido 15 millones de euros para el viñedo, ha 
denegado las plantaciones de viñedo en zonas ZEPA, ha hecho que los profesionales del campo pierdan renta por el 
lucro cesante que suponen sus limitaciones y está haciendo que los agricultores pierdan patrimonio por la merma en 
el valor de esas hectáreas si tuvieran que vender esas tierras. 
 
Ha asegurado que el Gobierno de Page “es el enemigo número uno del vino” porque ha destruido la Cumbre del Vino, 
su apuesta por Fenavin Contact ha sido de cero euros y porque el consejero de Agricultura fue el que lideró el mayor 
arranque de viñedo en esta tierra: 70.000 hectáreas de viñedo arrancadas, un daño medioambiental incalculable y un 
cambio desolador en nuestro paisaje que provocó que cada año se dejaran de absorber en la región más de 27.000 
toneladas de dióxido de carbono, principal causante del efecto invernadero y del cambio climático. 

 
El PP ha presentado en las Cortes la siguiente propuesta de resolución, que ha sido rechazada por el PSOE y Podemos: 

 

-Recuperar los fondos perdidos en la reestructuración y reconversión del viñedo de Castilla-La Mancha. 
-Poner los medios necesarios para mejorar la gestión de los fondos de los agricultores y los viticultores, y así evitar la 
pérdida continua y constante que perjudica gravemente al sector. 
-Adoptar las responsabilidades políticas oportunas, por permitir la pérdida de 15 millones en reestructuración del 
viñedo. 
-Actuar con rapidez en las zonas ZEPA protegiendo ante todo los derechos de los profesionales agrarios, que son los 
verdaderos guardianes del medio natural y del mantenimiento de nuestros recursos naturales. 
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Madrid 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “La agricultura, la ganadería y 
el desarrollo rural son materias prioritarias para el Partido Popular” 
 
Participa en la mesa redonda organizada por UPA  
 
Quintanilla recordó que “prueba de ello es que frente a la 
nefasta gestión de la PAC por parte del PSOE, el PP negoció 
una Reforma de la PAC muy favorable para España, con más 
de 47.000 millones y  apostó por la permanente 
modernización de nuestro tejido productivo agrario y la 
potenciación de la pujante industria agroalimentaria”. “La 
aplicación de la Ley de Mejora de la Cadena Agroalimentaria, 
una ley pionera en Europa puesta en marcha por el Gobierno 
del PP, está siendo clave para potenciar esta industria y 
abrirla al exterior”. Además, “ha supuesto un  éxito claro 
tanto para la contratación paritaria entre los productores e 
industriales como para la garantía del cobro a 30 días y 
también permite ejercer el control y sanción sobre la 
comercialización de los productos agroalimentarios y 
potencia la figura de las Organizaciones Interprofesionales 
Agroalimentarias”.  

 

 
    Quintanilla en la presentación del Anuario 2016 de UPA 

 

 
Entre las medidas que el PP tiene previsto continuar desarrollando en este sector si continúa al frente del Gobierno, 
citó el desarrollo de la Ley de Integración Cooperativa, que permitirá incrementar el peso del sistema cooperativo en 
las rentas agrarias, fomentando la asociación tanto comercial como en fusión de las cooperativas, especialmente en el 
nivel supra-autonómico; el nuevo Programa Nacional de Desarrollo Rural, que complementa  a los 17 Programas 
Autonómicos, revitalizará socio-económicamente las áreas rurales y actuará como elemento vertebrador del país.  

 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: 
“Zamora nos entretiene con carmenadas para no explicar qué va a pasar con las 
remunicipalizaciones 
 

 
                         Miguel Angel Rodríguez 

Rodríguez ha apuntado que impartir un taller sobre 
lenguaje no sexista a los niños de entre 4 y 14 años que 
asisten a la escuela de verano y van a divertirse es 
“empezar la casa por el tejado”. Ha apuntado que decir 
que el lenguaje en sí mismo es sexista es una conclusión 
falsa y “consideramos que el Ayuntamiento se equivoca al 
incluir estos talleres en las actividades de verano para 
nuestros niños”. Considera que no se puede abordar este 
asunto de la mano de dos trabajadores del plan de empleo 
de la Junta sin la intervención de los profesionales del 
lenguaje, “porque si se hace sin contar con ellos no 
sabemos quién decide si el lenguaje es sexista o no”.  
 

 
En cuanto a las remunicipalizaciones, ha recordado que estamos a 7 de julio y a los afectados les da igual que nos 
refiramos a ellos como “trabajadores y trabajadoras”, el caso es que siguen en un sin vivir sin saber si en septiembre 
tendrán para pagar los gastos de la vuelta al cole de sus hijos porque pueden estar en la calle por el capricho de 
Zamora y sus socios. “Nosotros no nos olvidamos de ellos y seguimos luchando también en verano para darles 
visibilidad”.  


